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SOPASTA E SIDERQUÍMICA AMPLIAM RESULTADOS 
POSITIVOS DE PARCERIA CONSOLIDADA
Tecnologia dos produtos aliada a know-how de equipes resulta em ganhos 
de consumo, estabilidade e qualidade

Os resultados positivos conferidos ao longo de 2023 conso-
lidam uma parceria já bem estabelecida entre a fabricante 
de papel e de embalagens de papelão ondulado Sopasta 
e a fornecedora de produtos químicos Siderquímica. “A 

nossa parceria vem de longa data e sempre foi embasada em uma re-
lação de confiança. Ao estipularmos métricas de gestão mais afinadas, 
contudo, passamos a conferir melhorias de desempenho e outra série 
de benefícios, momento que considero um divisor de águas da nossa 
jornada”, descreve Walker Meier, gerente de Operações da Sopasta, 
sobre as adaptações feitas de 2020 para cá.

De acordo com a contextualização de Meier, além do fornecimento 
dos insumos químicos, o acordo mais recente com a Siderquímica foi 
focado no alinhamento de práticas da rotina operacional, incluindo su-
porte técnico, treinamento para a equipe de operação, produção e análise 
de relatórios periódicos. “Todas essas atividades foram cumpridas à risca, 
culminando nos bons resultados que temos acompanhado hoje”, afirma. 

A cola usada no processo fabril da Sopasta desponta entre os 
exemplos de insumos que vêm apresentando redução de consumo 
nos últimos meses. “Se extrapolarmos os valores para a redução de 
custos prevista para 2023, chegaremos a uma queda de 7,5% nos cus-
tos de cola”, aponta o gerente de Operações da Sopasta, evidenciando 
o resultado expressivo.

Outro impacto relevante conferido no processo da fábrica situada 
em Tangará-SC está relacionado ao consumo de RU – Sidercel 739S 
(agente de resistência a úmido). “No segundo semestre do ano passa-
do, avaliamos os relatórios produzidos e notamos que o insumo não 
estava apresentando o desempenho almejado. Em abril de 2023, após 
fazermos trabalhos conjuntos e realizarmos testes com outro pro-
duto do próprio portfólio da Siderquímica, chegamos à melhoria de 
consumo que buscávamos. Hoje, o consumo de RU apresenta uma 
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redução de 17% em comparação ao consumo registrado em 2022”, 
informa Meier sobre a queda nos custos do insumo.

No balanço de Aurielen Cardoso, gerente regional Sul da Siderquí-
mica, as metas e melhorias conquistadas pela Sopasta demonstram os 
esforços dos profissionais que compõem as equipes técnicas da for-
necedora. “Tanto o time que atua diretamente com os clientes quanto 
o que se dedica às demandas e análises que chegam ao nosso labora-
tório atuam em prol da otimização do uso dos insumos fornecidos 
para atingir os incrementos buscados por cada cliente”, ressalta sobre 
o trabalho. “Além da performance dos produtos em si, o trabalho da 
equipe da Siderquímica na nossa fábrica certamente foi o diferencial 
que nos trouxe aos resultados atuais, que podem ser vistos nos gan-
hos em consumo, estabilidade e qualidade”, concorda o gerente de  
Operações da Sopasta.

Os benefícios estendem-se ainda a ganhos ambientais. “A redução 
de cola que conquistamos leva a uma carga de caminhão a menos no 
ano. Isso significa que estamos deixando de gerar o CO2 do trans-
porte, dispensando a embalagem usada para transportar esse pro-
duto e até mesmo deixando de extrair a matéria-prima que o gera. 
A busca por produtos mais eficientes, com dosagens bem ajustadas 
para obter o melhor desempenho, é também uma forma de causar 
menos impacto ambiental nas atividades industriais como um todo”,  
exemplifica Meier.

Considerando que os conceitos de qualidade e produtividade 
são norteados por custo e caminham sempre juntos, Meier também 
pontua que a Sopasta trabalha com o propósito de melhoria contí-
nua. “Valorizamos as parcerias bem-sucedidas ao mesmo tempo em 
que prezamos pela sustentabilidade de toda a nossa cadeia produti-
va. O nosso objetivo, portanto, é continuar buscando melhorias que  
beneficiem a todos os envolvidos”, conclui ele.       


